

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan guna mengetahui ada atau tidaknya pengaruh antara *capital intensity*, profitabilitas, dan *leverage* terhadap *tax avoidance* pada perusahaan sektor pertanian yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2016-2021. Jumlah sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 7 perusahaan dengan jumlah periode 6 tahun yaitu 2016-2021. Setelah dilakukan analisis data dengan *Eviews 12 Student Version*, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut :

1. Variabel *capital intensity* mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap *tax avoidance*. Dapat dilihat bahwa semakin tinggi tingkat *capital intensity* pada suatu perusahaan maka indikasi perusahaan untuk melakukan tindakan *tax avoidance* juga akan semakin tinggi. Hal ini dikarenakan semakin besar tingkat *capital intensity* akan menimbulkan beban penyusutan yang tinggi, dimana beban penyusutan tersebut mampu digunakan untuk mengurangi beban pajak perusahaan atau dimanfaatkan untuk melakukan tindakan *tax avoidance*.
2. Variabel profitabilitas tidak mempunyai pengaruh terhadap *tax avoidance*. Hal ini dikarenakan tingkat profitabilitas pada perusahaan sampel masih tergolong kurang baik, sehingga perusahaan cenderung masih fokus untuk meningkatkan tingkat profitabilitasnya. Oleh karena itu, perusahaan sampel masih belum memiliki keinginan untuk melakukan tindakan *tax avoidance* atau indikasi untuk melakukan tindakan *tax avoidance* cukup rendah.
3. Variabel *leverage* mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap *tax avoidance*. Dapat dilihat bahwa semakin tinggi tingkat *leverage* pada suatu perusahaan maka indikasi perusahaan untuk melakukan tindakan *tax avoidance* juga akan semakin tinggi. Hal ini dikarenakan semakin besar tingkat *leverage* akan menimbulkan beban bunga yang tinggi, dimana beban bunga tersebut mampu digunakan untuk mengurangi beban pajak perusahaan atau dimanfaatkan untuk melakukan tindakan *tax avoidance*.

B. Saran

Penelitian ini telah memperoleh hasil dan kesimpulan seperti yang sudah disajikan pada bagian sebelumnya. Oleh karena itu, peneliti memberikan saran yang sekiranya dapat bermanfaat bagi semua pihak yang terlibat pada penelitian ini. Saran yang dapat peneliti berikan antara lain sebagai berikut:

1. Bagi mahasiswa

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai salah satu media untuk menambah ilmu pengetahuan dan wawasan yang lebih luas mengenai *capital intensity*, profitabilitas, *leverage*, dan *tax avoidance* serta bagaimana pengaruh antara *capital intensity*, profitabilitas, dan *leverage* terhadap *tax avoidance*.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

a. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah jumlah sampel penelitian, sehingga dapat mendapatkan hasil yang berbeda dengan penelitian ini dan mungkin hasil yang didapatkan dapat lebih baik.

b. Selain itu, peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel-variabel lain yang belum digunakan pada penelitian, sehingga hasil yang diperoleh dapat lebih komprehensif.